

„Abnorme“

„21/2er“ wird vorerst auf Eis gelegt.



Die Justizanstalt von Thomas Huber bleibt ohne Gefangene, die nach dem Paragraph 21/2 verurteilt wurden – vorerst. Die Pläne, geistig Abnorme in Sonnberg unterzubringen, liegen auf Eis, sind aber nicht vom Tisch.

Botschafter hat viel vor

Tourismus | Jan Sechter ist entschlossen, grenzübergreifenden Schwung ins Thayatal zu bringen.

HARDEGG, THAYATAL | Jan Sechter, seit November 2013 neuer Botschafter der Tschechischen Republik in Österreich, will neuen Schwung ins Thayatal bringen und helfen, den grenzüberschreitenden Tourismus anzukurbeln.

Im Frühjahr will sich Sechter mit Ludwig Schleritzko und Tomas Rothröckl, den Direktoren der Nationalparks Thayatal und Podyji, treffen und ausloten, welche Ideen und Projekte sich verwirklichen lassen. Das erklärte der Diplomat, der sich selbst als begeisterter Radler bezeichnet, im Gespräch mit dem NÖ Wirtschaftspresseamt. Die Entwicklung des sanften Tourismus sei ihm ein großes Anliegen. Auch bei Umweltminister Andrä Rupprechter habe er zu

diesem Thema bereits einen Antrittsbesuch absolviert.

Der Stadt Hardegg als Zentrum des Nationalparks Thayatal käme ein Tourismusschub bestimmt gelegen. Immerhin sei dort im Jahr 2013 die Zahl der Nächtigungen im Vergleich zum Vorjahr um 17 Prozent auf kaum mehr als 2.000 heruntergerasselt.

Von 2008 bis 2013 war Sechter, der ein Studium an der Ökonomischen Fakultät der Landwirtschaftlichen Uni in Prag absolvierte, als Tschechiens Botschafter in Polen bereits häufig mit grenzübergreifenden Fragen des Naturschutzes und der Tourismusentwicklung beschäftigt. Dort erstreckt sich der Nationalpark Riesengebirge über die beiden Staaten.

POLIZEI



MEHR ALS EIN BERUF.

JETZT BEWERBEN! WWW.WIEN-POLIZEI.AT

Weitere Auskünfte erhalten Sie unter:

Tel. 01/313 10-76 225 oder bei aufnahme-wien@polizei.gv.at

